
 

 

 REQUERIMENTO Nº         401 /11 De Informações   “Acerca de veículos da área da Saúde que fazem o transporte de pacientes para outros municípios”.   Considerando-se que, muitos pacientes, inclusive crianças e idosos, têm a necessidade de se deslocarem de nosso município para a realização de cirurgias e tratamentos de saúde à outras cidades,   Considerando-se que, é de nosso conhecimento que os transportes disponíveis para esses casos, não é sempre suficiente, já que há casos de agendamento de pacientes em outros municípios, que precisam ter a data alterada, devido estarem os veículos, já lotados,   Considerando-se que, na área da saúde há que se ter uma “política de prioridade” para os pacientes que precisam do transporte especial e que estes tenham sempre lugares disponíveis e possam viajar com conforto e segurança,    REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:  1 – A quantidade de pacientes que necessitam de transporte para outros municípios é compatível com o número de veículos que o setor de saúde de nossa cidade, possui? Quantos são esses veículos? Favor especificar o modelo e ano de fabricação.     2 - Existem motoristas suficientes para atender a demanda das viagens que levam os pacientes? É dado um período de descanso apropriado aos motoristas que prestam esse serviço?   3- Os veículos que fazem esses percursos, são revisados periodicamente e encontram-se em boas condições para oferecer o conforto necessário às pessoas que deles necessitam?  5- Quais são os trajetos realizados diários e periódicos pelos veículos destinados à pacientes?   6 -  Qual a maior necessidade de transporte hoje enfrentada pelo setor de saúde de nossa cidade?  7- Outras considerações que julgar pertinentes. Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de Junho de 2011. 
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